
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

Et DE METTRE VOTRE  

Confiance en  

LA PAROLE DE Dieu?  
 

«Christ en vous,  

l'espérance de la gloire» (Col 1:27) 

 

Avez-vous jamais demandé pourquoi, avant la guérison de beaucoup des malades: 

impuissant, aveugle, boiteux, paralytiques et des gens morts pendant son ministère, 

Jésus tendait à demander combien de temps la maladie était, ou lorsque cette personne 

est morte, comme avec l’estropié à la piscine de Bethesda, 38 années (Jean 5:3), 

l'aveugle, depuis sa naissance (Jean 9:19, 32), un autre aveugle, 18 ans (Mar 10:49), la femme 

malade avec perte de sang, 12 ans (Matt 9:20), Lazare mort, 4 jours (Jean 11), puis l'autre 

Lazare, le mendiant qui pria et attendit sur Dieu toute sa vie, et il a été récompensé 

d’entrer le ciel (Luc 16)? 
 

Nous avons tous crié à un moment ou un autre, «Ô patience de Job», mais la réponse 

courte est résumée dans ces versets: «Espère en l'Éternel. Fortifie-toi et que ton cœur 

s'affermisse. Espère en l'Éternel" (Psa 27:14), et «Il fournira ton pain et besoin quotidiens 

selon sa richesse, avec gloire, en Jésus-Christ» (Phi 4:19), «Oui, mon âme, confie-toi en 

Dieu; car de lui vient mon espérance (attente)... confiez-vous en lui, répandez vos 

cœurs en sa présence» (Psa 61:5, 9), car «Votre Père sait de quoi vous avez besoin avant que 

vous le lui demandiez » (Matt 6:8). 
 

En d'autres termes, peu importe la grandeur de nos luttes spirituelles, financières, 

émotionnelles, des problèmes conjugaux et/ou des querelles d'enfants, etc., si nous 

attendons au Seigneur avec espoir et confiance, il va nous voir à travers dans sa volonté 

parfaite et nommé temps, parce que quelqu'un a dit: «Lorsque vous êtes réduit à rien, 

Dieu a stocké quelque chose plus grande pour vous». 
 

Dieu nous enseigne que, par la patience, la soumission, la confiance et l'espoir que nous 

atteignions et nos prières seront répondues et remplies, surtout si: «nous faisons de 

l'Éternel nos délices, et il nous donnera ce que nos cœurs désirent» comme «La 

patience (persévérance) est une épreuve justifiée, et l'épreuve (victoire) est l'espérance 

justifiée... tout ce qui a été écrit d'avance l'a été pour notre instruction, afin que, par 

la patience, et par la consolation que donnent les Écritures, nous possédions 

l'espérance et la confiance... Réjouissez-vous en espérance. Soyez patients dans 

l'affliction. Persévérez dans la prière... notre espérance à votre égard est ferme, parce 

que nous savons que, si vous avez part aux souffrances, vous avez part aussi à la 

consolation... Pour ce qui est notre espérance, ou notre joie, ou notre couronne de 

gloire en Jésus-Christ et de lui? Crucifié pour nos péchés une fois pour toutes... c'est de 

la foi que nous attendons avec confiance, par l'Esprit, l'espérance de la justice» (Psa 37:4; 

Rom 5:4, 15:4, 12:12; 2Cor 1:7; 1The 2:19; Gal 5:5). 
 

Ensuite, nous pouvons joyeusement crions avec saint Paul: «Bien plus, nous nous 

glorifions même des afflictions (tribulations), sachant que l'affliction (tribulations) produit la 

persévérance (patience)... Aussi mon cœur est dans la joie, et ma langue dans l'allégresse; 

et même ma chair reposera avec espérance... à qui nous avons accès par la foi à cette 

grâce, dans laquelle nous demeurons fermes, et glorifions dans l'espérance de la gloire 

de Dieu», ainsi nous devenons des témoins véritables: «Sanctifiant dans nos cœurs 

Christ le Seigneur, étant toujours prêts à vous défendre, avec douceur et respect, 

devant quiconque vous demande raison de l'espérance qui est en vous… Grâces 

 

 



soient rendues à Dieu, qui nous fait toujours triompher en Christ, et qui répand par 

nous en tout lieu l'odeur de sa connaissance» (Rom 5:3, Act 2:26, Rom 5:2,1Pet 3:15, 2Cor 2:14). 

« Jésus Christ est le même hier, aujourd'hui, et éternellement »  
(Héb 13:8) 

 

« Jésus a dit: «Ma grâce te suffit, car ma puissance s'accomplit dans la faiblesse». Je 

me glorifierai donc bien plus volontiers de mes faiblesses, afin que la puissance de 

Christ repose sur moi » (2Cor 12:9). 
 

« Contre toute espérance (pas de lumière au bout du tunnel, mais nous avons quand même) cru dans 

l'espoir… Dieu nous a purifiés par l'espérance, comme lui-même est pur… Béni soit 

Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus Christ, le Père des miséricordes et le Dieu de 

toute consolation » parce que nous avons confiance dans le Seigneur, et fait du bien ... 

et parce que nous avons: «Notre foi et notre espérance en Dieu» et nous avons: 

«Commis nos voies au Seigneur; confiance/croyance en lui; et il l'a fait advenir et 

passer »  (Rom 4:18; 1John 3:3; 2Cor 1:3; 1Pet 1:21; Tit 1:2; 1The 1:3; 5:8;  2The 2:16; Rom 8:24-25). 

 
 

« Le désir des justes, c'est seulement le bien; 

              l'attente des méchants, c'est la fureur » (Prov 11:23). 

 
 

«Notre désir est que vous, le Tout-Puissant, répondez à nous... Seigneur, vous entendrez 

le désir des humbles et préparez leurs cœurs, pour que vous avez causé votre oreille 

pour entendre... et comme vous l'avez promis ... Le désir du juste, qui se confie en vous, 

est accordée » (Psa 10:17, 24; 31:35). 
 

«Que votre parole soit sans avarice, contentez-vous de ce que vous avez, car le 

Seigneur dit : 
 

« Moi, l'Éternel, ton Dieu, Je ne te délaisserai et ne t'abandonnerai point… 

Fortifie-toi, prends courage; ne crains point, et ne t'effraie point.  

Car, moi, l'Éternel, ton Dieu, sera avec toi;  

Je ne te délaisserai et ne t’abandonnerai point » 
 

« TOUTE ARME FORGEE CONTRE TOI SERA SANS EFFET; 
 

et toute langue qui s'élèvera en justice contre toi, tu la condamneras. Tel est l'héritage 

des serviteurs de l'Éternel, leur salut et justice viendra de moi, dit l'Éternel… ainsi 

laisse-nous: «qui sommes du jour, soyons sobres, ayant revêtu la cuirasse de la foi et 

de la charité, et ayant pour casque l'espérance du salut… Ensuite, nous pouvons dire 

avec assurance: «Le Seigneur est mon aide, je ne craindrai ce que l'homme/la femme 

doit faire à moi»  (Héb 13:5; Deut 31:6, 8; 1Chr 28:20; Isa 54:17; 1The 5:8; Héb 13:6; Psa 56:4, 11; Deut 1:17). 

 

Alors: « Retenons fermement la profession de notre espérance, 

Car CELUI QUI A FAIT LA PROMESSE EST FIDELE » (Héb 10:23). 
 

« Je suis avec vous tous les jours,  

  Jusqu’à la fin du monde. Amen » 


